
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 137
21 de marzo de 2016

Los estudiantes de la facultad de Administración rindieron el examen complexivo

Estudiantes de pregrado asistieron a rendir el examen complexivo el jueves 17 de marzo. Durante 6 meses los 1300 estudiantes recibieron capacitaciones y tutorías por parte de los docentes.

A partir de las 17:30 los estudiantes ingresaron a las aulas en grupos de 30 y 60 personas. En todo el proceso no existió ningún inconveniente. Se ubicaron 2 personas en cada mesa de diferente carrera para evitar plagios.

Para Francisco Garzón decano de la facultad, se tiene que preparar de igual forma a los alumnos, tanto de titulación como de complexivo para que al momento de enfrentarse al examen de fin de carrera no tengan ningún inconveniente. Las notas finales se publicarán aproximadamente en un mes y medio y serán anunciadas en la página web de la UCE, en carteleras de la facultad y se las enviarán al correo electrónico de cada estudiante.

Actualmente la facultad está trabajando con la empresa informática IBM para desarrollar una nueva plataforma virtual. Esta permitirá que el examen se tome en línea para los estudiantes que por algún motivo no puedan acudir personalmente. Esta alternativa se desarrollará de acuerdo a los parámetros que exige la ley. D.R

